

<https://www.direcon.gob.cl/2019/01/grupo-de-alto-nivel-de-la-alianza-del-pacifico-sostuvo-reunion-virtual-para-abordar-temas-de-agenda/>

Grupo de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico sostuvo reunión virtual para abordar temas de agenda

Alianza del Pacífico, 31 de enero de 2019 .- El Grupo de Alto Nivel (GAN) de la Alianza del Pacífico, conformado por los Viceministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior de Chile, Colombia, México y Perú, sostuvo una reunión virtual a fin de abordar temas de la agenda del mecanismo con miras a la próxima Cumbre presidencial.

Durante el encuentro, los Viceministros revisaron el trabajo que llevan los Grupos Técnicos para cumplir con los compromisos emanados de la última Cumbre de la Alianza del Pacífico y dialogaron sobre la situación de la negociación con los candidatos a Estados Asociados.

Asimismo, precisaron detalles sobre la realización del I Foro Técnico de Cooperación, en abril de este año, en el que participarán las agencias de cooperación de los cuatro países, junto a representantes de los Estados Observadores del mecanismo, bloques regionales y organismos internacionales a fin de identificar posibilidades de cooperación en temas de interés mutuo.



De igual manera, el GAN se refirió a iniciativas en curso para mejorar la gobernanza en los cuatro países y a temas de medio ambiente como la propuesta de Declaración Conjunta sobre el consumo responsable del plástico de un solo uso de los Ministerios del Ambiente de los cuatro países.